

おうちニューース

令和7年
11月5日号

彫刻で



敵な作品になります。

あとはていねいに彫つていけば、素

んでいる絵を書きました。

○○さんは、森の中で鳥が元気よく飛

書きました。○○さんは、パンダを書きました。○○

書きました。お正月です。○○さんは、

たけやぶの中にいるパンダを書きました。○○

書きました。○○さんは、鏡もちとコマを

書きました。○○さんは、大きなシャチを五匹

書きました。今どころ大げがしている子はいま

んでいます。今年のところ大げがしている子はいま

かぼちゃのつる

一年生が道徳で「かぼちゃのつる」を学びました。○○さんは「もうしないでね」と、○○さんは「はやく、やめればよかったですのに」と、



「一回ちゅういされたら、やめればよかったですのに」と、

振り返りでかぼちゃさんに言っていました。

町探検

一年生が町探検に行きます。その

チーム名を決めました。○○○○

さん、○○○○さん、○○○○

さん、チームは「観察大好き探検

隊」です。○○○○さん、○○○○○さん、○○

○○さんのチームは「ウルトラ探検隊」です。張り

切って探検して下さい。



つる